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第 2654回 2024.6.5 
 
ビジター紹介 1.ロータリー財団奨学生         山田梨乃（やまだ りの）様  

2.青少年交換留学来日生 ドイツ   Marie-Louise WEISSLING 様 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
  
 
 
 



理事会・幹事報告 
小川哲也 幹事     

議    題 内   容 
【審議】 
新しい役職について ・梨本松男氏を相談役として幸手クラブのメンバーとする 

【審議】 

クラブ会計（代行）について 
・梨本会計担当の代わりに幹事が代行 
 会計業務については梨本税理士事務所に継続委託 

【審議】 

年間費について 

・年 28万円に増額（事務局費も増額：具体的な金額は次回以降の
理事会にて） 
・クラブメンバー宛に会費増額の通知分を FAXする 

【審議】 

 その他 
・今年度の会計不足分として梨本氏より 200万円の寄付あり 
 退会以前のニコニコとして受け取った 

（次年度案件） 

ガバナー公式訪問について 
・予定通り行うが三牧ガバナー補佐代役の天野氏（久喜 RC）とも
相談して公式訪問前のガバナー補佐訪問について決める 

（次年度案件） 

 桃園 RCからのグローバル補

助金事業について 

・次年度、幸手 RCは参加できないので、その旨を事務局経由で連
絡する 

（会員数激減の為、やむを得ず次年度は辞退することを伝える） 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

マリーのお別れ会 ６月 23日（日）午後５時より大村庵 

観光に訪れているマリーのご両親も一緒に送別会を行います。 

 後日案内をＦＡＸいたしますのでご参加をお願いします。 

マリーの帰国 6月 30日（日）午前 10時 30の便でドイツへ帰国します。 

朝の 6時 30に幸手市役所駐車場にてお見送りをしますのでお時 

のある方はお集まり願います。 

6月ロータリーレート １ドル／157円 



ロータリー財団奨学候補生近況報告 
山田梨乃 様 

平素よりお世話になっております。ロータリー財団奨学生の山
田梨乃です。先月オリエンテーションが全て終了しました。この例
会に出席できるのもいよいよ後３回となります。近況報告もしつつ
も、皆さんの為になるような話を残したいと思います。 
今回は「イギリス文学」から道徳について、私はキリスト教文学

を研究していました。その一つに、『ドリアン・グレイの肖像』と
いう話があります。この作者は、整形手術がない時代にいずれ科学
の力によって誰もが自分の見た目を変えられるだろうと予想して
いました。話のあらすじはこうです。あるところに、永遠の若さと
美しさを引き換えに悪魔に魂を売った少年がいました。彼は人の良

いその純粋な顔立ちから、どんな悪事を働いても疑われることなく許されました。ですが、結局良心の葛藤に苛
むことになります。「なんだよ、良心なんてそんなものあるわけないじゃないか。みんな偽善か、虚栄か、好奇心
だ。いや、それ以外にも何かあったな。とにかく俺はこの葛藤から楽になりたい。良心を壊してやる。」そう言っ
て、彼は自分の胸にナイフを突き刺し死んでしまいました。意味がわかると、無理せずいわゆる「良い人」にな
る方法がわかる気がします。気になった人はぜひ手に取ってみて下さい。残り少しの間ですが、引き続きよろし
くお願いします。 

 

青少年交換留学生近況報告 
マリーさん 

みんなさん、こんにちは。ここでのさいご月が始まりました。月曜日
からきらさんのうちに住んでいます。 
きら家はとても優しい。そこはとてもかいてきです。お寺ありますか
ら、とてもおもしろいです。 
学校で文化祭がおこなわれました。ざんねんながら 1 日しかさんか
できませんでしたがとても楽しかったです。学生がどれだけいっしょ
けんめいじゅんびにとりくんでいたかんじょどろきました。 
学校ぜんかいがすばらしく友だちととてもたのしかった。 
私も呪学旅行で横浜に行きました。しゅうだんでじゆうにこうどうこ

とにおどろきました。 
ドイツの修学旅行はつうじょうクラスで一緒にたいざいしプログラムにさんかします。 
きこくちょくざんにクラスメイトや友だちとこのよなすばらしけいけんができたことをとてもうれしく思いま
す。 
5月 11日 5と 12日は山形スピーチコンテストに行って来ました。 
ざんねんながらゆうしょおはできませんでしたがたくさんのすばらしかたがたと出会うことができました。 
また白馬スキーツアーでしゅるったおくの友だちにもさいかいできました。 
ふりかえってみるとそれはすばらしけいけんでした。 
今日がロータリークラブに来る最後の時間です。 
さくねんはまことにありがとうございました。 
みんなさんが私にあたえてくれたすべてのえんじょ、旅行、そしてきかいにかんしゃします。 
ありがとうございます。よろしくお願いします。 



ニコニコ BOX 
本日宜しくお願い致します。小川幹事・深作会員・山本会員・青木智弘会員・近藤会員・益山会員 
今日は夏の装いで来ました。二中は暑くなっているので皆様ご自愛ください。紙本会員 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
 

 

 

 

 

マリーちゃんお別れ会 於：大村庵 
            

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 8,000 2,910,001 

結婚記念日祝 0 72,012  

ビジターフィー 0     0 

会員数 出席者数 

(出席免除 7 名) 

暫定出席率 

30 名 
  

22 名 73.33％ 


